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ОБРАЩАЕМ  ВАШЕ  ВНИМАНИЕ ,  ЧТО  ПРАВОВАЯ
КОНФЕРЕНЦИЯ  МФЦА  ЯВЛЯЕТСЯ  БЕСПЛАТНОЙ  И  БУДЕТ

ТРАНСЛИРОВАТЬСЯ  НА  3  ЯЗЫКАХ  -  АНГЛИЙСКОМ ,  РУССКОМ
И  КАЗАХСКОМ

 



Мы подведем итоги и достижения с момента создания МФЦА, а также
обсудим то, что необходимо сделать для дальнейших улучшений в
правовой среде, и с нетерпением ждем новых путей и возможностей.

Пандемия COVID-19 потрясла мировой рынок, и большинство стран и
компаний были не готовы к внезапному возникновению этих потрясений.

На этом панельном заседании будут рассмотрены последние тенденции в
английском коммерческом праве и его взаимосвязь с правом МФЦА, а
также вопросы, связанные с вопросами финансового регулирования в
МФЦА, и будет рассмотрен вопрос о том, как решать проблемы,

возникающие в условиях все более изменяющегося мира для
развивающихся рынков, и как изменить формирующуюся рыночную
экономику и сделать ее более устойчивой к будущим внешним
потрясениям. В частности, панель будет посвящена вопросам
несостоятельности в контрактах и тому, как МФЦА может стать
применимой платформой для казахстанского и регионального рынка.

 

 

 
 

 

ПРАВОВАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
МФЦА  2020

ДЕНЬ 1 Вторник 30 июня 2020

15:00 - Открытие
Открытие Конференции:

Кайрат Келимбетов, Управляющий Международного
финансового центра «Астана»

15:05 – 16:00 
Как использовать преимущество права МФЦА 

в это непростое время

 

Модератор:
Майкл Блэр, Королевский адвокат, Председатель Правового Консультативного
Совета МФЦА.

 

 
Майкл Томас, член Правового Консультативного Совета МФЦА, партнер
Hogan Lovells International (Лондон)

Айгуль Кенжебаева, управляющий партнер Dentons в Казахстане и
Центральной Азии. Марк Хольцман, член Совета директоров АФСА

 

Спикеры:

 

 

 

 

Вопросы-ответы
 

 



20:00 – 22:00
Юридические диалоги – «Правовые технологии, стартапы и
предпринимательство»
 

Модератор:
Игорь Рогов, Член Академического Совета Академии Права МФЦА/

Заместитель Исполнительного директора Фонда Первого Президента
Республики Казахстан – Елбасы. 

 
 

Спикер:

Виктор Орловский, управляющий партнер FortRoss Ventures.

 

 

 

ДЕНЬ 2 Среда 1 июля 2020

15:00 – 16:00
Будущее юридического образования
Глобализация отрасли юридической практики требует пересмотра
традиционных моделей юридического образования. Новые технологии и
методики смешанного обучения создают новые трудности и возможности
для академических учреждений и регуляторов. Панельная дискуссия
оценивает путь продвижения образования вперёд.

Виктор Орловский является уроженцем Ташкента и одним из главных
«архитекторов» цифровой трансформации Сбербанка, которая позволила
ему стать самым прибыльным банком в мире (2016 год) и крупнейшим
цифровым банком в Европе. До прихода в Сбербанк Виктор занимал
высокие позиции в ABN Amro, IBM и Альфа-банке, где он также был
ответственен за ИТ-трансформацию банка. Благодаря успешно
проведенной трансформации Виктор стал старшим вице-президентом
Сбербанка по развитию цифрового бизнеса, где он продолжил работу в
части инноваций, а в 2015 году занял позицию директора управляющей
компании венчурного фонда Сбербанка SBTV Fund I.

 

В 2016 году Виктор переехал в Калифорнию, где и основал венчурный фонд
Fort Ross Ventures, который объединяет венчурный опыт Силиконовой
долины с обширной сетью деловых связей в США, Израиле и Восточной
Европе. В совокупности Виктор управляет активами на общую сумму $345

млн. В ходе вебинара Виктор Орловский расскажет об удивительном мире
Кремниевой долины и что делает это место привлекательным для
стартапов со всего мира, ведении бизнеса, инновациях, юридических
технологиях, правилах успешного инвестирования, а также последних
трендах и вызовах в сфере инноваций.

 

 

 

Вопросы-ответы
 

 



Хуссейн Хади, Руководитель издательского отдела Ближнего
Востока Lexis Nexis.

Сара Хатчинсон, Управляющий директор BARBRI International. 

Мирас Дауленов, Вице-министр образования и науки РК.

 

Модератор:

Дэвид Галло, Директор Академии права МФЦА.

Спикеры:

 

16:30 – 17:15 
Будущее Права
МФЦА является пионером в разработке экосистемы Юридических
Технологий для интеграции права и технологий с целью расширения
доступа к правосудию. Международные эксперты, являющиеся членами
новаторского Консультативного совета МФЦА по Юридическим
Технологиям обсудят каким образом технологии преобразуют
юридическую отрасль, и почему крайне важно, чтобы специалисты-

практики оставались на шаг впереди, оставались гибкими и использовали
инновации на благо своих клиентов.

 

 
 

 

 

Вопросы-ответы
 

 

Джозеф Ли, Старший преподаватель права в юридической школе
Эксетера, Великобритания.

Алессандро Паломбо, Исполнительный директор и соучредитель
Jur.io.

Мими Зоу, Соучредитель лаборатории Оксфордского университета
по исследованию методик разрешения споров, и научный сотрудник
по коммерческому праву в Китае Оксфордского университета.

 

 

Модератор:
Марк Бир, Председатель Консультативного Совета МФЦА по
Юридическим Технологиям.

Спикеры:

  

Вопросы-ответы
 

 17:15 – 17:30
Презентация мобильного приложения «Право МФЦА»
Во время этой сессии г-н Абу Муад продемонстрирует приложение "Право
МФЦА".  Приложение "Право МФЦА" - это мобильное приложение,

предназначенное для обучения всех, кто интересуется юрисдикцией МФЦА.

Приложение позволит пользователям узнать о правовой структуре МФЦА,

читая акты МФЦА как онлайн, так и офлайн, просматривая обучающие
видео, проверяя свои знания, читая последние новости, а также получая
актуальную информацию о предстоящих событиях, таких как семинары,

вебинары и много других курсов.

Спикер:

Абу Муад, управляющий директор Black and White IT Consulting LLC.



18:30 – 19:00
Декларация Правовой Конференции МФЦА - 2020:
юриспруденция в сложные времена

Майкл Блэр, Королевский адвокат, Председатель Правового

Крис Кенни, Председатель Консультативной панели МФЦА по
правовым регулятивным вопросам.

Марк Бир OBE, Председатель Консультативного Совета

 

 

 

Спикеры:

      Консультативного Совета МФЦА.

      МФЦА по Юридическим Технологиям.

 

Являясь естественным транзитным пунктом между Европой и Азией,

Казахстан имеет большой потенциал в сфере перевозок. Помимо проблем,

вызываемых трансграничным элементом, каждый вид транспорта имеет
свои особые риски. Эта панель предназначена для информирования
о последних тенденциях в международной торговле и изучения
возможностей использования МФЦА.

 

 

 

Модератор: 

Пол Астон, партнер HFW

 

Джерард Форлин, Королевский адвокат, адвокат в Cornerstone

Barristers.     

Эдвард Лю, юридический директор Hill Dickinson Hong Kong;

Главный представитель отделения связи Международной
палаты судоходства (Китай)

Сидик Хан, главный исполнительный директор Globalink

Logistics Group Ltd.

 

 

 

Спикеры:

  

Вопросы-ответы
 

 

DAY 3 Thursday 2nd of July 2020

15:00 – 16:00
AIFC Legal Talks «Морское и транспортное право»



СПИКЕРЫ  КОНФЕРЕНЦИИ
 
 
 
  
  
   
    
    
    

Открытие Конференции

Кайрат Келимбетов, Управляющий
Международного финансового центра
«Астана»
Кайрат Келимбетов был назначен Управляющим МФЦА
Распоряжением Президента Республики Казахстан 24

декабря 2015 г. Он осуществляет руководство МФЦА и является
членом Совета по управлению МФЦА.

 

В 2013–2015 гг. г-н Келимбетов являлся Председателем
Национального банка РК. В 2012–2013 гг. в должности заместителя
Премьер-министра Республики Казахстан он курировал
вопросы макроэкономики, бюджетной политики, управления
госактивами и финансового сектора, налоговой и таможенной
политики, а также был Председателем Совета Евразийской
экономической комиссии от Республики Казахстан. В 2011 г. он
занимал должность Министра экономического развития и
торговли РК.

 

В 2008–2011 гг. г-н Келимбетов возглавлял Фонд национального
благосостояния «Самрук-Казына», объединивший все
государственные активы Республики. Ранее он занимал
должности руководителя Администрации Президента
Республики Казахстан, руководителя государственного Фонда
устойчивого развития «Казына» и министра экономики и
бюджетного планирования. Также он работал в Высшем
экономическом совете при Президенте Республики Казахстан,

возглавлял Агентство стратегического планирования РК, был
первым Вице-министром финансов РК. Г-н Келимбетов закончил
МГУ им. М. В. Ломоносова, Национальную Высшую школу
государственного управления при Президенте РК, а также
Университет Джорджтаун (США).

 

Как использовать преимущество права МФЦА
в это непростое время

Майкл Блэр, Королевский адвокат,
Председатель Правового Консультативного
Совета МФЦА, ведущий адвокат 3 Verulam
Buildings Barristers (Лондон)

Майкл Блэр является специалистом по финансовым услугам и
регулированию финансовых услуг и признан Chambers and

Partners как «Звездное лицо» в этой категории за 2013, 2014, 2015,

2016 и 2017 годы.

 



Он присоединился к 3 Verulam Buildings Chambers в 2000 году после
должности в качестве Генерального советника в Совете
Управления по финансовым услугам с 1998 по 2000 год и главы
юридического направления в его предшествующем органе,

Совете по ценным бумагам и инвестициям, с 1987 по 1997.

 

 

Майкл Томас, член Правового
Консультативного Совета МФЦА, партнер
Hogan Lovells International LLP (Лондон)

Основой практики Майкла является предоставление
консультаций по регулированию финансовых услуг. Майкл
консультирует фирмы по вопросам применения
регулирования финансовых услуг начиная со старта их
деятельности до их текущего бизнеса и в отношении ключевых
случаев, таких как корпоративные транзакции или
соглашения об аутсорсинге. В дополнение к рекомендациям
регулирующих органов, Майкл консультирует финансовые
учреждения по коммерческим сделкам, таким как крупные
соглашения об аутсорсинге и поставкам.  

Его команда по финансовым услугам в Hogan Lovells заняла второе
место на церемонии Lawyer Awards 2015 в категории
«Корпоративная команда года» за свою работу по запуску LME

Clear, новой расчетной палаты Лондонской биржи металлов.

Айгуль Кенжебаева, управляющий партнер
Dentons в Казахстане и Центральной Азии
Айгуль Кенжебаева является управляющим партнером офисов
Dentons Europe в Алматы и Нур-Султане. Айгуль – практикующий
юрист с 35-летним стажем, обладает обширным опытом 

консультирования по различным правовым аспектам
инвестиционной деятельности в Казахстане. Она специализируется
в области корпоративного права, слияний и поглощений,

энергетики и природных ресурсов, интеллектуальной
собственности, антимонопольного законодательства, трудового
права, проектах ГЧП и инфраструктуры, а также разрешения
споров. 

В 2002 году он был приглашен для оказания содействия в
создании Дубайского Международного финансового центра и
в 2003 году стал членом Совета Директоров Дубайского
Комитета по регулированию финансовых услуг (ДКРФУ). Он
председательствовал в Законотворческом комитете ДМФЦ на
протяжении нескольких лет и остается его членом после
ухода с состава Совета Директоров ДКРФУ в 2013 году. С его
огромным вкладом и под его руководством Правовой
Консультативный Совет МФЦА развивает право МФЦА, чтобы
соответствовать самым высоким международным
стандартам.

 



Марк Хольцман, член Совета директоров АФСА

Находясь в Казахстане, Айгуль также вовлечена в проектах для
клиентов в Кыргызстане и Узбекистане. Айгуль ежегодно входит
в рейтинг ведущих юристов Казахстана (Tier 1) известных
международных справочников Chambers & Partners, Legal500, PLC

Which Lawyer?, IFLR1000, и «Кто есть кто в Республике Казахстан». По
версии Chambers & Partners: «Айгуль Кенжебаева является
«движущей силой практики» и признана за «установление
стандарта на рынке для юридических фирм и юристов»
качеством своей работы. Она признается лучшим выбором для
судебных разбирательств, а также работает по различным
вопросам в Кыргызстане и Узбекистане». Айгуль является членом
редакционной коллегии Стокгольмского арбитражного отчета,

Правления Казахстанской ассоциации юристов-нефтяников,

Правовой рабочей группы Совета иностранных инвесторов при
Президенте Республики Казахстан и Председателем
Управляющего совета Коллегии коммерческих юристов (КазБар).

Марк Хольцман является председателем Банка Кигали,

крупнейшего банка в Руанде. Ранее занимал различные
руководящие должности в КазКоммерцБанке, Группе компаний
Меридиан, занимал должность вице-президента Barclays Capital и
вице-председателя Банка ABN AMRO.

В настоящее время член Совета директоров ведущего в мире
поставщика услуг на основе технологий и аналитике TeleTech, а
также глобального франчайзера ведущих ресторанных брендов 

FAT Brands.

 

Юридические диалоги – «Правовые технологии, стартапы и
предпринимательство»

Игорь Рогов, Член Академического Совета
Академии Права МФЦА/ Заместитель
Исполнительного директора Фонда Первого
Президента Республики Казахстан – Елбасы
Окончил Казахский Государственный университет им. С.М. Кирова
в 1968 г. (юрист). Доктор юридических наук, профессор, Академик
Академии социальных наук Республики Казахстан. В разные годы
занимал должности Председателя Конституционного Совета
Республики Казахстан, Заместителя Руководителя Администрации
Президента Республики Казахстан, Министра юстиции Республики
Казахстан, Советника Президента Республики Казахстан,

Помощника Президента Республики Казахстан, Заместителя
Председателя Конституционного суда Республики Казахстан.

 

 



Виктор Орловский, управляющий партнер
FortRoss Ventures
 Виктор провел большую часть своей карьеры в финтех. Будучи
техническим директором Альфа-банка, крупнейшего частного
банка в России, он успешно руководил одним из крупнейших
финтех преобразований в Восточной Европе. Виктор также
являлся партнером и идейным лидером в практике Fintech IBM

Global Business Services. В 2007 году он был назначен техническим
директором и членом правления Сбербанка - крупнейшего
российского банка и топ-20 крупнейших банков мира.

 

 

Является, членом Европейской Комиссии за демократию через
право (Венецианская комиссия) от Республики Казахстан,

Заместителем Председателя Международного союза юристов,

Председателем Комиссии по вопросам помилования
при Президенте Республики Казахстан, Почетным Президентом
Казахстанской криминологической ассоциации и Председателем
общественного совета по борьбе с коррупцией. Опубликовал
более 200 научных и научно-популярных статей в казахстанских
и зарубежных изданиях, учебно-методических пособий по
уголовному праву.

Он создал и руководил командой из 20 000 технических
специалистов и реализовал один из самых амбициозных
проектов цифровой трансформации 21-го века. Инфраструктура,

финансовые технологии и цифровые решения, которые
Виктор создал, помогли Сбербанку стать крупнейшим цифровым
банком в Европе с более чем 90 миллионами пользователей
цифровых/мобильных устройств и 3 миллионами цифровых
корпоративных клиентов (Сбербанк стал самым прибыльным
банком в мире).

Будущее юридического образования

Дэвид Галло, Директор Академии права МФЦА
Карьера Дэвида Галло началась с деятельности в частном
секторе в юридической фирме, а в последующем он служил в
качестве корпоративного юриста-консультанта в American Electric

Power. Дэвид провел большую часть своей карьеры в General

Electric Company, начиная юристом по слиянию, поглощению и
коммерческим транзакциям, в последующем занимал
должности коммерческого лидерства: директора отдела
корпоративного надзора для European Equipment Finance, главного
маркетингового управляющего в Financial Guaranty Insurance

Corp, и управляющего директора по корпоративному развитию
GE Capital.

 



Хуссейн Хади, руководитель издательского
отделения Ближнего Востока Lexis Nexis

Хуссейн Хади возглавляет издательское подразделение LexisNexis

на Ближнем Востоке, которое предоставляет онлайн-доступ к
законодательству, нормативным новостям, прецедентному праву
и практическим рекомендациям со всего региона MENA. До
прихода в LexisNexis в 2011 году его опыт работы в юридической
сфере включает должности в издательстве Oxford University Press и
Informa Group, где он руководил портфелем информационных
бюллетеней по коммерческому и банковскому праву, книгами и
веб-сайтами. Он запустил онлайн-версию Lloyd's Law Reports:

Insurance & Reinsurance, а также разработал серию юридических
учебных курсов по ряду областей, включая патенты,

перестрахование и составление договоров.

Хуссейн руководил публикацией более 200 работ-практиков
по коммерческому и международному праву, а также
руководил портфелем деловых журналов, включая первый
специализированный ежемесячный юридический журнал на
Ближнем Востоке. Консультируя правительственные и
отраслевые ассоциации, такие как Торговая палата Абу-Даби и
Генеральная арабская федерация страхования, Хуссейн
председательствовал и выступал на конференциях в ОАЭ,

Великобритании, Омане, Бахрейне и Иордании.

Дэвид был главным исполнительным директором
предпринимательства Saudi Bank и всемирной торговой
компании, расположенной в Абу-Даби. До назначения экспертом
МФЦА Дэвид исполнял роль Директора Академии Права
Дубайского международного финансового центра (ДМФЦ). Дэвид
получил степень бакалавра по английскому искусству в
Университете Денисона, где состоял в почетном обществе Phi

Beta Kappa; докторскую степень в Университете Пасифик, где был
главным редактором и получил награду Corpus Juris Secundum за
существенный вклад в юридическую науку. Он обладает
степенью MBA международного бизнеса, был признан лучшим
студентом своего года и является автором диссертации
«Подготовка юристов для международной коммерческой
практики права».

Сара Хатчинсон, управляющий директор
BARBRI International
 Сара Хатчинсон обладает широкими знаниями и является
экспертом BARBRI в Лондоне со специальными знаниями в
области трансграничных и международных юридических
квалификаций. 



Адвокат в Англии и Уэльсе, Сара предлагает непревзойденный
опыт подготовки адвокатов в США для международных юристов
и выпускников юридических факультетов, желающих получить
квалификацию в США и Великобритании. Сара является
экспертом в области глобального юридического образования и
часто приглашается выступить на международных юридических
конференциях по образованию и подготовке международных
юристов. Кроме того, она обладает обширными практическими
знаниями, опытом работы в качестве коммерческого юриста в
Лондоне и в юрисдикциях континентального и общего права.

Мирас Дауленов, вице-министр
образования и науки Республики Казахстан
Мирас Дауленов родился в 1983 году в Восточно-Казахстанской
области, г. Усть-Каменогорск, окончил Восточно-Казахстанский
государственный университет им. С. Аманжолова, магистр
юриспруденции, доктор (PhD) в области права.  

Трудовую деятельность начал в 2003 году. В различные годы
работал в частном секторе в качестве юриста. В августе 2012 года
был назначен на должность заведующего Кафедрой
международного права и международных отношений АО
«Казахский Гуманитарно-Юридический университет».

Сара считается экспертом по правовому ландшафту
Великобритании и США и часто цитируется средствами
массовой информации в вопросах, касающихся британской и
американской областей юридического образования. Она
является бывшим вице-президентом (по развитию бизнеса)

Университета Права в Англии и Уэльсе, а также
предоставляла консультации по юридическому образованию
для ассоциаций адвокатов, университетов, юридических
фирм и правительственных департаментов во многих
юрисдикциях.

 
Ее опыт сформировал ее стратегическое представление о
финансовых и деловых аспектах этой области, а также
образовательных аспектах, что позволяет понять тенденции и
проблемы, с которыми сталкиваются как школы, так и юристы.

Сара рассматривается коллегами как мотивирующий, но
практичный лидер с безошибочной способностью находить
лучшие решения для своих клиентов. Она является избранным
председателем общественной и профессиональной секции
Международной ассоциации юристов.

 

С 2015 по 2018 годы занимал должность заместителя
Председателя Правления – Директора Академии
фундаментальных и прикладных исследований имени С.

Зиманова университета КАЗГЮУ имени М. С. Нарикбаева.

 



Будущее Права

Марк Бир, Председатель Консультативного
Совета МФЦА по Юридическим Технологиям
 Марк является председателем Metis Institute, который
консультирует правительства и судебные органы по вопросам
диверсификации экономики путем укрепления верховенства
закона и эффективного правосудия; соучредитель Deep Tech

Dispute Resolution Lab в Оксфордском университете;

приглашенный сотрудник в Оксфордском университете; и член
Глобальной сети экспертов Всемирного экономического
форума. Он также является непосредственным бывшим
президентом Международной ассоциации судебного
управления; Председатель попечительского совета Глобальной
сети правовых действий; член рабочей группы по разрешению
коммерческих споров, входящей в состав «Группы по
предоставлению LawTech» правительства Великобритании;

приглашенный профессор в Шанхайском университете
политических наук и права; советник Советов по разрешению
споров онлайн, Jur.io и Pheonix Advisors; член Рабочей группы по 

 инновациям Целевой группы по вопросам правосудия,

занимающейся вопросами Целей устойчивого развития ООН
16.3; Профессионал Outer Temple Chambers; и член
Международного Совета Верховного Суда Республики
Казахстан.

С 2018 по 2019 годы - Провост – Директор Академии правовых и
экономических исследований имени С. Зиманова университета
КАЗГЮУ имени М. С. Нарикбаева.  С 2019 года по настоящее
время - Провост - ректор М.С. Нарикбаев КазГУУ Университет.

Марк также работает с министерствами, судебными органами и
неправительственными организациями над инициативами в
области верховенства права, в частности, над использованием
технологий для расширения доступа к правосудию. Марк
является активным спикером и лектором по следующим темам:

LawTech, будущее права, торговли и разрешения споров (с
особым акцентом на блокчейн, интеллектуальные контракты,

виртуальные активы и крипто-правоприменение), и
последствия и правовые вопросы, связанные с инициативой
«Пояс и Путь», которые были адресованы правительствам,

университетам, исследовательским центрам и частному сектору,

в частности, в Китае, Европе, на Ближнем Востоке и в Европе.



Марк консультирует правительства, юридические фирмы,

внутренние юридические группы, международные финансовые
центры и органы по разрешению споров о будущем права и
правосудия и их последствиях для стратегии, инноваций,

моделирования, рабочих процессов и обслуживания клиентов.

Марк также консультирует по вопросам законодательной
реформы и механизмов, направленных на гражданское
разрешение споров для всех. 

Джозеф Ли, Старший преподаватель права
в юридической школе Эксетера,
Великобритания
Доктор Джозеф Ли - старший преподаватель права в
юридической школе Экзетера. Он присоединился к Школе в
качестве лектора по корпоративному и коммерческому праву в
октябре 2012 года. С 2006 по 2012 годы он был лектором по
предпринимательскому праву в Ноттингемском университете,

куда он вступил сразу после получения степени доктора (PhD)

философии в Лондонском университете. Джозеф являлся
приглашенным профессором и научным сотрудником
Университета Льежа в Бельгии, а также приглашенным
профессором в Национальном университете Тайваня, где
преподавал корпоративное право Великобритании и ЕС и
коммерческое право Великобритании.

В 2014 году он был приглашенным научным сотрудником
Высшей школы права и политики Токийского университета. Он
читал лекции в Национальном университете Чао-Тунг в Тайване,

Гонконгском университете, Университете Кюсю и
Японском университете Нагоя, а также в Университете Боккони. 

Джозеф специализируется в области корпоративного права и
управления, регулирования финансовых рынков, коммерческого
права и арбитража. Он преподает законодательство и
регулирование финансовых рынков, корпоративное право и
управление, а также международное торговое право.

 
Его исследовательские интересы связаны с технологиями
распределенных бухгалтерских книг (DLT) и интеллектуальными
технологиями на финансовых рынках, регулированием и
надзором инфраструктур финансового рынка (FMI), разрешением
споров в режиме онлайн и автоматизированным
правоприменением, а также доверием и управлением данными.

Он приветствует заявки PhD на проведение научных
исследований в этих предметных областях. Джозеф регулярно
выступает в качестве консультанта. Он консультировал
центральный банк и правительственные учреждения и
проводит тренинги для судебных органов.



Он является членом Европейского юридического института и
членом Международной ассоциации юристов. В настоящее
время Джозеф имеет исследовательский грант, присужденный
Советом по экономическим и социальным исследованиям
Великобритании (ESRC-IAA) для расследования проблем
искусственного интеллекта (ИИ) на рынках капитала.

Алессандро Паломбо, Исполнительный
директор и соучредитель Jur.io

Алессандро является экспертом в области юридических
технологий и квалифицированным юристом. В 2013 году он стал
самым молодым практикующим юристом в Италии. Алессандро
имеет докторскую степень в области административного права
и степень магистра в области глобального регулирования
рынков. Он является советником Европейской обсерватории по
правовым технологиям и членом Научного комитета инноваций
Сан-Марино.

Мими Зоу, Соучредитель лаборатории
Оксфордского университета по исследованию
методик разрешения споров, и научный
сотрудник по коммерческому праву в Китае
Оксфордского университета.

Доктор Мими Зоу является первым научным сотрудником Fangda

по развитию карьеры в китайском коммерческом праве в
Колледже Св. Хью в сотрудничестве с Оксфордским
юридическим факультетом и Оксфордским китайским центром.

Это первый пост в китайском праве в Оксфордском
университете. Д-р Зоу призвана развить эту тему как новую
область изучения и исследований в Оксфорде, исследуя,

наилучшее понимание китайское законодательство и связи
между законом, экономикой, политикой и обществом, как
внутри Китая, так и в том, как это влияет на транснациональные
отношения.

Доктор Зоу также дает учебные пособия по программе
бакалавриата юриспруденции для студентов бакалавриата в
колледже Св. Хью. Она является соучредителем лаборатории по
разрешению споров Deep Tech, цель которой - создать ведущий
международный центр междисциплинарного и многостороннего
исследовательского сотрудничества по изучению глубоких
технологий в разрешении споров. Основными областями
деятельности доктора Зоу являются китайское и сравнительное
договорное право, трудовое право, законодательство и
технологии, а также разрешение коммерческих споров, более 60

публикаций в международных журналах, книгах и
профессиональных журналах. Она является членом сети
экспертов Всемирного экономического форума.

 



Доктор Зоу получила степень доктора философии в области права
и степень бакалавра гражданского права (степень отличия) в
колледже Св. Иоанна и Крайст-Черч, Оксфордском университете
по стипендии Содружества и Оксфордской стипендии им.

Джеймса Фэрфакса в Австралии. Она также получила диплом с
отличием в области права, экономики и социальных наук
(Университетская медаль) в Сиднейском университете. В
настоящее время она заканчивает программу Executive MBA.

Доктор Зоу является квалифицированным юристом в штате
Новый Южный Уэльс (Австралия) и адвокатом Англии и Уэльса.

Она также была вызвана в коллегию адвокатов Англии и Уэльса.

 

До своего назначения в Оксфорде д-р Зоу была стипендиатом
Эдвардса в юридическом факультете Колумбийского
университета, доцентом Китайского университета Гонконга и
старшим научным сотрудником в Утрехтском университете. Д-р
Зоу также посетила ряд ведущих китайских университетов и
исследовательских институтов, в том числе Китайскую
академию социальных наук, Университет Жэньминь, Университет
Цинхуа, Пекинский университет, Китайский университет
политических наук и права, Университет Чжэцзян и Юго-

Западный университет Политология и право. Д-р Зоу более 15 лет
работала советником и консультантом в международных
организациях, правительственных департаментах и   фирмах в
секторах технических и профессиональных услуг в Китае, Европе,

США и Австралии. Она проводит тренинги по правовым,

экономическим, культурным и стратегическим вопросам,

связанным с Китаем, для высокопоставленных государственных
служащих, дипломатов, офицеров вооруженных сил, юристов и
бизнес профессионалов по всему миру. В настоящее время она
является специальным советником в Британско-китайском
центре, неведомственном государственном органе, учрежденном
Министерством иностранных дел и по делам Содружества (FCO). 

Она также является выдающимся международным экспертом
Целевой группы инициативы «Пояс и Путь» Института политики
Азиатского общества. В 2016 году Азиатское общество назвало
доктора Зоу «молодым лидером Азии 21». Она является
финалистом в номинациях «Достижения Женщины в Азии»,

«Награды выпускников Британского совета в области
образования в Великобритании» и «Награды молодых
австралийцев года». Она свободно говорит на мандаринском и
кантонском диалектах.



Абу Муад, управляющий директор Black and
White IT Consulting LLC
Абу Муад - ИТ-специалист с более чем 20-летним опытом. Он
принимал участие в различных крупномасштабных
технологических проектах в масштабах города и обладает
острыми деловыми и техническими навыками. Он играл
ведущую роль в качестве старшего советника в различных
государственных проектах в ОАЭ и сыграл важную роль в
создании технологической инфраструктуры для Судов ДМФЦ и
Управления по разрешению споров.

Презентация мобильного приложения «Право МФЦА»

Он увлечен использованием технологий, чтобы вызвать улыбки
на миллионах лиц, и успешно создал стартап под названием
Smart Labour, чтобы изменить жизнь 2,4 миллиона рабочих в
ОАЭ. Он строит школы в сельской местности под фондом Black &

White Trust и всегда ищет возможности служить человечеству с
помощью инновационных технологий.

AIFC Legal Talks «Морское и транспортное право»
Пол Эстон, Партнер HFW, Сингапур
Пол представляет интересы своих клиентов в морском,

офшорном и сырьевых (в основном нефть и газ) секторах. Он
специализируется во всех аспектах: транспортировки;

транспорта, страхования; операциям по всей нефтегазовой
отрасли; судостроения и ремонтных споров; консультирования
судостроительных верфей и покупателей по вопросам
заключения контракта по конструкции различных структур в
открытом море (rigs/FPSO), а также по их эксплуатации. Пол
имеет особый опыт в части краткосрочных и долгосрочных
контрактов по поставке, транспортировке, продаже,

покупке, хранения нефтегазовых продуктов и сожженного
природного газа (СПГ). Он также консультирует по
коммерческим транзакциям и проектам перевозок.

Пол работал в офисах, расположенных в Лондоне, Шанхае,

Гонконге и основал офис в Сингапуре, в котором он в настоящее
время ответственен за морское и энергетическое подразделение.

Пол обладает значительным опытом представления интересов
сторон международных арбитражных разбирательств и
медиаций во многих юрисдикциях. Он был назначен медиатором
в Центре Медиации Сингапура, является членом Чартерного
института арбитров и Сингапурской палаты морского арбитража.

В Asia Pacific Legal 500 его описывают как «высоко
рекомендуемого профессионала с быстрым откликом». Он
является квалифицированным юристом Англии и Уэльса.



Джерард Форлин, Королевский адвокат,
адвокат в Cornerstone Barristers - Лондон
Джерард присоединился в коллегию адвокатов Линкольна и был
назначен Королевским адвокатом в 2010 году в сфере
гражданского и уголовного права. Его широкая практика
охватывает гражданские, уголовные и коммерческие споры,

охрана окружающей среды, корпоративное управление,

планирование крупных мероприятий, кризисное управление,

здоровье и безопасность граждан, авиация, дознание и
запросы, местное управление и услуги местной власти, а также
регулятивные вопросы. Он опубликовал более 100 статей и
является автором книги «Корпоративная ответственность:

смерть, связанная с работой и уголовное преследование» (3-е
издание) (Bloomsbury). 4-е издание будет опубликовано в 2019

году.

 

Эдвард Лю, главный представитель
Международной палаты судоходства (Китай)

Квалифицированный как в Англии, так и в Уэльсе, а также в
материковом Китае, Эдвард является юридическим директором
в Hill Dickinson в Гонконге, и его основной областью практики
являются коммерческие и судовые споры и арбитраж. Он имеет
большой опыт в разрешении международных коммерческих
споров, охватывающих такие области, как купли-продажа
товаров/торговля и товары, энергетические и оффшорные
проекты, а также международные инвестиции, связанные с
проектами «Пояс и Путь».

Он находится в списке ведущих справочников в шести
отдельных областях и работал в более чем 65 странах. Он входит
в Международную комиссию по медиации и праву из 14 членов
Королевского авиационного общества по всему миру. В составе
этой комиссии только два королевских адвокатов, одним из
которых является Джерард. В настоящее время Джерард введен
в курс в отношении башни Гренфелл, авиакатастрофы в
Шорехэме, дела Формулы-1 и многих других вопросов как в
Великобритании, так и во всем мире.

Г-н Лю добился широкого и последовательного признания в
отрасли на протяжении многих лет. В декабре 2019 года он был
включен в список Ллойда (Lloyd’s List)  как один из «10 лучших
юристов-юристов 2019 года». В декабре 2017 года он был включен
в список Ллойда как один из «Топ-5 нового поколения в
судоходстве» и рекомендован как «ведущий юрист-тяжеловес
будущего в процессе становления, который символизирует
новое поколение азиатских юристов».



Крис Кенни, Председатель Консультативной
панели МФЦА по правовым регулятивным
вопросам
Г-н Кенни ввел Закон о юридических услугах 2007 г., учредив
Совет юридических услуг (LSB), в котором он затем стал главным
исполнительным директором. LSB является регулирующим
органом 10 правовых регуляторов, включая Управление по
регулированию деятельности солиситоров (Solicitors Regulation

Authority) и Коллегию адвокатов (Bar Standards Board). 

 

Первоначально LSB фокусировался на преобразование и
упрощение в целях создания регулирующих условий для более
инновационного и конкурентного рынка, максимально
используя закон 2007 года, одновременно продвигая его
дальнейшую эволюцию. С 2015 года Крис является главным
исполнительным директором MDDUS, самой
быстроразвивающейся организации клинической компенсации
в Великобритании. Благодаря его огромному вкладу и под
его руководством Консультативная панель МФЦА по правовым
регулятивным вопросам развивает МФЦА в соответствии с
самыми высокими международными стандартами.

Декларация Правовой Конференции МФЦА - 2020:
юриспруденция в сложные времена

Сидик Хан, главный исполнительный
директор Globalink Logistics

Г-н Хан основал Globalink в 1993 году, когда ему было 24 года. У
него было видение будущего транспортно-логистической
отрасли, в частности, развитие подвижных коридоров Восток-

Запад, Север-Юг и Каспийского моря, соединяющих республики
Центральной Азии и Кавказа, не имеющие выхода к морю, с
Китаем, Европой и Ближним Востоком в бесшовную
транспортно-логистическую сеть.

Сегодня Globalink Logistics является одной из крупнейших
мультимодальных транспортных и логистических компаний не
только в регионе Евразии, но и на мировом рынке. Вместе с
давним партнером компании Kerry Logistics они владеют и
управляют более чем четырьмя миллионами квадратных метров
складских и терминальных площадей, имеют более 1000 точек
обслуживания и персонал из 25 000 человек в 51 странах мира.


